

Agôn Electronics s'engage aux côtés d'Esteban Herrault vers les Jeux Paralympiques de Los Angeles 2028 !

Agôn Electronics est fier d'annoncer son partenariat avec Esteban Herrault, athlète paralympique de haut niveau en tennis de table, en vue de sa préparation pour les Jeux Paralympiques de Los Angeles 2028.

Médaillé de bronze aux Jeux de Paris 2024 et multiple médaillé aux championnats du Monde et d'Europe, Esteban incarne des valeurs de résilience, d'excellence et de dépassement de soi qui résonnent profondément avec la culture d'entreprise d'Agôn Electronics. Ce partenariat, d'une durée de quatre ans, marque le début d'une aventure humaine et sportive exceptionnelle.

Accompagné par l'agence JKO Sports, référence dans l'inclusion par le sport, Esteban interviendra régulièrement auprès des équipes d'Agôn à travers diverses actions de sensibilisation et de partage. Ces moments permettront de créer des passerelles entre les exigences du sport de haut niveau et les défis du monde professionnel, en abordant des thématiques clés telles que le handicap, la diversité, la performance collective et l'engagement.

Bruno Picquart, PDG d'Agôn Electronics, souligne : « *pour nous, s'engager au côté d'un sportif de haut niveau en situation de handicap résonne comme une évidence avec les Valeurs que nous portons : Responsabilité, Audace, Intelligence humaine embarquée, Simplicité et Enthousiasme. Esteban est un peu tout cela à la fois, et la connexion s'est faite immédiatement avec l'ensemble des équipes qui l'ont déjà rencontré. Plus qu'être un soutien, c'est un honneur pour nous de travailler à ses côtés, et de l'accueillir parmi nous pour entendre son message, si inspirant, de combativité et d'optimisme. Pour couronner le tout, au-delà d'être un grand champion, il est plein d'humour. Que du plaisir !* »

A propos d'Agôn Electronics

Basé en France, en Italie et au Maroc, le groupe Agôn Electronics est le leader français des produits électroniques à forte valeur ajoutée (HMLV – High Mix, Low Volume) pour les environnements contraints. Le groupe emploie près de 1 500 collaborateurs répartis au sein de plusieurs entités industrielles complémentaires.

Agôn Electronics regroupe quatre EMS (Electronic Manufacturing Services) spécialisés dans la co-conception et la fabrication de cartes et systèmes électroniques complexes, destinés aux secteurs les plus exigeants : aéronautique, ferroviaire, défense, spatial et médical. Grâce à deux filiales ODM (Original Design Manufacturer), le groupe propose également un large portefeuille de produits propres pour les marchés du rail, de l'énergie, de la défense et de l'industrie. Enfin, Agôn offre une gamme de services complémentaires qui accompagne ses clients tout au long des phases de conception, de production et de maintien en condition opérationnelle (MCO) ou de service après-vente (SAV).

Porté par une stratégie de croissance ambitieuse et une forte culture de l'innovation, Agôn Electronics vise à devenir un acteur européen de référence dans l'électronique industrielle, en alliant excellence technique, proximité client et engagement durable.

A propos de JKO Sports

JKO Sports est une agence française spécialisée dans l'inclusion par le sport, en particulier sur les thématiques du handicap et de la diversité. Elle propose des actions concrètes comme des conférences, des initiations sportives, des événements, du sponsoring et des partenariats avec des athlètes handisport.

Contact

Chargée de Communication Agôn Electronics
Marine van den Broek

07 82 94 56 73

mvdb@argos.fund